

## ABSTRAK

**YUSRINUL KARIMAH. Tinjauan Kelengkapan Pengisian Formulir Pengkajian Awal Rawat Inap Berdasarkan Akreditasi Rumah Sakit 2012 Di Rumah Sakit Atma Jaya Jakarta Periode Mei 2016.** Karya Tulis Ilmiah, Program Studi D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul, Jakarta: 2016.

6 Bab, 65 halaman, 13 tabel, 2 gambar, 9 lampiran.

Rekam medis wajib dibuat oleh rumah sakit dan diisi dengan lengkap dan jelas baik secara tertulis maupun elektronik. Formulir pengkajian awal rawat inap merupakan bagian dari isi rekam medis. Di Rumah Sakit Atma Jaya, pengisian formulir pengkajian awal rawat inap masih belum lengkap sehingga nilai gunanya menjadi kurang maksimal. Data yang dianalisis adalah formulir pengkajian awal rawat inap periode mei 2016. Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode penelitian deskriptif. Analisa data yang digunakan adalah analisa kuantitatif terhadap kelengkapan rekam medis. Tujuan dilakukan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi SPO pengisian pengkajian awal rawat inap, mengidentifikasi isi formulir pengkajian awal rawat inap, menghitung persentase kelengkapan pengisian formulir pengkajian awal rawat inap serta mengidentifikasi dampak dari ketidaklengkapan pengisian formulir pengkajian awal rawat inap. Berdasarkan hasil penelitian terhadap 74 formulir pengkajian awal rawat inap didapat rata-rata kelengkapan sebesar 73,28% untuk pengkajian awal keperawatan dan 83,00% untuk pengkajian awal dokter. SPO pengisian pengkajian awal rawat inap belum ada. Isi dari formulir pengkajian awal rawat inap sudah sesuai standar akreditasi 2012. Dampak dari ketidaklengkapan pengisian formulir pengkajian awal rawat inap adalah indikator mutu rumah sakit yang menurun. Oleh karena itu, disarankan membuat SPO pengisian pengkajian awal rawat inap serta mensosialisasikan kepada tenaga kesehatan agar selalu mengisi formulir secara lengkap.

Kata kunci: Analisa Kuantitatif, Pengkajian Awal Rawat Inap.

Kepustakaan: 12 buku (1994-2013)